

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass

Franco Faccioli

Jugendrichter

am 12. November 2019 im Alter von 56 Jahren völlig unerwartet verstorben ist.

Franco Faccioli trat sein Amt als Jugendrichter am 1. April 1998 an. In dieser Zeit lernten wir ihn als eine fachlich kompetente, kollegiale und liebenswürdige Persönlichkeit kennen und schätzen.

Wir nehmen traurig Abschied und werden Franco Faccioli in dankbarer Erinnerung behalten. Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Für die Gerichte des Kantons Basel-Landschaft

Roland Hofmann, Kantonsgerichtspräsident

Martin Leber, Gerichtsverwalter

Für das Straf-, Zwangsmassnahmen- und Jugendgericht Basel-Landschaft

Andreas Schröder, Gerichtspräsident

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 28. November 2019, um 14 Uhr in der Offenen Kirche Elisabethen statt. Trauerkleidung ist nicht erwünscht.